Antrag zur Ermittlung von Freiflächen, auf denen Freiflächen-Solarenergieanlagen errichtet werden könnten

Sehr geehrter Herr Schweiß,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, mögliche Standorte in der Gemeinde Hille zu ermitteln, auf denen theoretisch Freiflächen-Solarenergieanlagen errichtet werden könnten.

In Frage kämen z.B. sogenannte Altlastenverdachtsflächen z.B. ehemalig als Abfallentsorgung genutzte Flächen, die zur landwirtschaftlichen Nutzung nur bedingt geeignet sind.

Begründung:

Zur Sicherung unseres Energiebedarfs und zur Erreichung der Klimaziele müssen wir in der Gemeinde Hille ebenfalls unseren Beitrag leisten.

Gerade in der heutigen Zeit, wo uns durch den Ukraine-Krieg schmerzlich bewusst wird, wie abhängig wir immer noch von fossiler Energie sind, sollte jede Change genutzt werden, alle möglichen regenerativen Energiequellen zu nutzen.

Zukünftig sollte darüber hinaus angestrebt werden, möglichst viele regenerative Energiegewinnungsanlagen als sogenannte Bürgeranlagen zu betreiben, damit die Wertschöpfung in der Gemeinde bleibt und die Bürgerinnen und Bürger direkt profitieren. Eine bessere Akzeptanz in der Bevölkerung ist hierbei ein weiterer Aspekt.

Mit grünen Grüßen

4. Schuld